
 

 
Conseils d’adjoints 
Lundi 20/02 18h30 
Compte rendu 

 
Présents : F GAUQUELIN, JM BUGNET, C ROTHEA, G LEVEQUE, J CHAPUS, M GILLE, MJ 
JOUBERT, M CASTELLANO, E PUYJALINET  
Services : J BILLARD 
 

Sujets abordés Décisions 
 

ARBITRAGES 
 
Finances  
 
Rapport d’orientations budgétaires 
Echanges sur les éléments qui seront présentés en CA.  
 
Point d’étape de MM CASTELLANO et BUGNET sur les propositions d’investissement.  
 
Rappel prochaines commissions où les sujets budgétaires seront abordés :  

- Commission intergénérationnelle le 28/02 
- Commission équipement, aménagement, urbanisme le 2/03 

 
Rencontres à venir auprès de la MEJC et des Marmousets au regard des arbitrages 
(plafonnement des hausses sollicitées à + 20 K€ pour chacune des deux structures).  
 
Proposition à 72 K€ des Marmousets au lieu de 94 K€  
Discussion à avoir avec le MEJC sur plafonnement à 84 K€.  
 
Urbanisme et cadre de vie  
 
OPAC  
Point d’étape préparation du PRO 23/02 
 
Analyse des prix : modalités d’association à la CAO.  
 
Lancement consultation en mars > notification marchés de travaux en juin, 
démarrage en septembre ?  
 
Réaménagement centralité EcoQuartier 
Possibilité de consulter les remarques des élus suite à la commission générale dans 
le document annexé à ce CR.  
 
 
 
Animation  
 
Randonnées 
Deux randonnées à venir :  

- Traditionnelle randonnées Mill Vigne organisée et encadrée par Ecole 
Vivante le 12 mars 2023 à partir de 8h 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Réaménagement 
place du marché : 
diffusion à faire 
auprès de la ccvg du 
retour des élus. 
Propositions 
constructives à 
balayer lors d’un 
COPIL dédié  
 
 
 
 
 
 
 



- Sollicitation CLUB DE CHARLY CYCLO TEAM - PARCOURS VTT pour le rallye des 
vergers : Questionnements et demande de précisions sur le  

 
 

Nettoyage de printemps  
Point d’étape organisation du nettoyage de printemps du 18 mars  
Anticipation plan de com avec le CMJ diffusion sur fin février dans les carnets de 
liaison.  
 
Coordination des ST à prévoir.  
 
 
 
 
 

ACTUALITES  
 
Environnement  
 
Centrale solaire 
La LPO et l’ADEM ont décliné la réunion « associations environnementales » du lundi 
20/02 18h. 

Le motif est à la fois la contrainte d’agenda, mais également (surtout ?) la demande 
d’apporter des précisions écrites aux différents questionnements soulevés.  

Le rapport du CE a été publié sur le site de la Préfecture. Le rapport définitif confirme 
l’avis défavorable au regard des enjeux biodiversités qui ne seraient pas assez pris 
en compte sur deux zones. En cas de retrait de ces deux zones du périmètre du projet, 
le CE confirmerait alors son accord.  

https://www.rhone.gouv.fr/Actualites/Consultations-et-enquetes-publiques/Enquetes-publiques-
et-Declarations-d-utilite-publique/Rapports-des-commissaires-enqueteurs/Annee-2023 
Enfin, nous avons dû échanger en urgence avec la DDT et CORFU jeudi 16, car la DDT 
avance sur la rédaction de l’arrêté.  
 
La DDT est plutôt dans l’orientation de suivre le rapport du CE, en indiquant de retirer 
les zones C et D et/ou de les conditionner à des prescriptions complémentaires avec 
un phasage opérationnel (exploitation de ces 2 zones hypothétique en tranche 2).  

 
Faire le point sur les 
propriétés 
traversées, au 
retour de Stéphane 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nettoyage de 
printemps : 
coordination faite 
avec les ST et la 
com, diffusion dans 
la semaine du 6/03 
JMB fait le lien 
auprès des 
chasseurs.  
CR fait le lien auprès 
du SITOM (gilet et 
gants enfants).  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.rhone.gouv.fr/Actualites/Consultations-et-enquetes-publiques/Enquetes-publiques-et-Declarations-d-utilite-publique/Rapports-des-commissaires-enqueteurs/Annee-2023
https://www.rhone.gouv.fr/Actualites/Consultations-et-enquetes-publiques/Enquetes-publiques-et-Declarations-d-utilite-publique/Rapports-des-commissaires-enqueteurs/Annee-2023


 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Concrètement, cela retirerait 10% de puissance, cela ferait « sortir du jeu » la 
commune (terrains achetés en zone D) et cela ferait perdre près d’une année 
supplémentaire au déploiement du projet (et avec cela toutes les incertitudes liées 
à l’équilibre économique du projet au regard de la hausse exponentielle des matières 
premières et des coûts de crédit).  
 
La prochaine étape est une réunion interne DDT - DREAL - Sous-préfet de relecture 
de cet arrêté jeudi 23 matin, l’arrêté devant être impérativement signé entre les 
vendredis 24 et lundi 27 février pour tenir les délais d’instruction. 
 
Que Mme le Maire a contacté le sous-préfet sur la base de l’argumentaire construit 
avec CORFU, en disant clairement que le territoire envisage de ne plus soutenir ce 
projet.  
 
En effet, Mme le Maire se questionne sincèrement sur l’opportunité de continuer 
d’avancer sur ce projet s’il est finalement amputé, au regard de tout le travail mené 
et de l’équilibre déjà fragile. Faire une communication dans le Millery Mag.  
 
Cadre de vie  
 
Extinction nocturne 
Mise en œuvre effective de l’extinction nocturne totale 
 
Choix des panneaux extinction en cours pour les 7 entrées de ville.  
 
Silos 
Rappel demande de localisation précise et volumétrie pour silos secteur salle des 
fêtes.  
 
 
Sécurité  
 
Incivilités 
Diverses incivilités constatées dans le we du 11/02 :  

- Intrusion salle polyvalente 
- Fermeture des arrivées gaz (dont arrêt « coup de poing ») mairie et église >> 

9° dans la mairie le lundi 13 (rétablissement en milieu de journée). 
Rétablissement ce lundi 20 pour l’église après intervention GRDF et 
intervention sur la chaudière 

- Tags vers la place du marché,  
- Arrachage des pensées plantées devant les grilles de la mairie… 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Silos : arbitrage en 
GT dédié le 3/03 
 
 
 
 
 
 
Sécurité : analyse 
possibilité 
d’impliquer les 
jeunes repérés pour 
les tags pour 
assurer le nettoyage 
/ chantier d’intérêt 
général 



Déchets sauvages 
Ramassage de 3 dépôts sauvages quartier de la tour et en Chateaubourg.   
Travaux d’isolation et ancien mobilier.  
Identification de l’origine des travaux (étiquettes).  
 
Prévoir dépôts de plainte.  
 
S’entendre sur la stratégie en la matière :  

- doit-on continuer de les ramasser immédiatement ? (ce qui a été fait pour par 
le service EV-V pour éviter d’attirer de nouveaux dépôts) 

 
- Ou doit on prévoir de les laisser avec un panneau d’information indiquant 
qu’une procédure est en cours ? (dans le cas où l’on connait l’origine, et bien 
uniquement dans ce cas, ce qui a été constaté sur les dépôts en question) 
 
En effet, une fois ramassés par nos soins, nous pouvons simplement procéder à un 
dépôt de plainte. 
  
Or, quand on a identifié l’origine, nous pouvons engager des procédures express 
d’amendes administratives + pénalités journalières avec obligation de procéder au 
retrait. Cela permet à la fois de récupérer directement le produit de ces amendes 
mais également d’éviter de payer des rotations de bennes avec Rhône 
environnement (d’où un enjeu de communication à faire sur site quand une telle 
procédure est en cours). 
 
Discussion sur une police de l’environnement intercommunale à moyen terme ?  
 
Enjeu de renfort en matière de sécurité.  
 
Affaires sociales  
 
Mutuelle 
Reprise des rendez-vous à partir de fin février auprès de l’association ACTIOM.  
Prise de contact le 23/02. 
 
Voirie  
 
Rue des Verchères  
Démarrage de chantier ce lundi 20/02 
 
Rue du 8 mai  
Réunion de lancement le 23/2 - 14h pour fixer le rétroplanning chantier.   
 
Bâtiments / équipements   
 
City stade 
Notification faite pour la désignation du groupement Connexion Sport Urbain et pour 
cotraitant Philippe BUISSON PAYSAGE et le BE SAS ACTIF, de Saint Pierre d'Alvey 
(73170) >> possibilité d’engager d’ores et déjà   
 
Ressources humaines  
 
Arrêts  
- Absence PM > lundi 27/02 
- Prolongation de J BONNARD jusqu’à fin avril. Opération pour prothèse a donné 
satisfaction. Rééducation engagée.  

 
 
 
 
 
 
Mener actions de 
pénalités avant 
retrait avec 
amendes.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Recrutements 

- Poste RH : 6 candidatures dont 1 candidature interne 
- Poste enfance/culture : 14 candidatures ; candidatures possibles jusqu’à 

mercredi, pré sélection à opérer semaine 27/02 > rdv élus le 27/02 17h 
  
Culture  
 
Thaléia  
18 mars soirée théâtre 
 
Chambre symphonique  
Concert magnifique ce we en salle des fêtes. Beau concert le dimanche à l’église 
Bonaventure  
 
Marché  
 
Forains 
Départ du rôtisseur du samedi >> proposition désormais d’installation du rôtisseur 
du marché de Charly le dimanche 
 
Dates à retenir 
 
PRESENCES DE MME LE MAIRE EN MAIRIE : CHANGEMENT DEPUIS NOVEMBRE :  

• LUNDI 
• MERCREDI MATIN 
• VENDREDI 

 
DATES DIVERSES DE MME LE MAIRE ET DES DELEGATIONS 
 
Mardi 21 
15h : bugnes du club de l’amitié 
 
Mercredi 22 
9h COPIL Paragrêle 
14h30 : réunion PRO OPAC siège OPAC 
15h30 : visio fonds verts 
16h30 : visio « comité de suivi perfluorés ». Suivi régulier des informations à jour 
sur le site de la Préfecture : Substances perfluorées (PFAS) | DREAL Auvergne-Rhône-Alpes 
(developpement-durable.gouv.fr) 
 
Jeudi 23 
9h : observatoire de l’habitat urbalyon 
18h : rencontre entreprises CCVG sur Montagny 
20h30 : conseil municipal  
 
Vendredi 24 
9h30 : rdv PM 
 
Lundi 27 
Repas bénévoles bibliothèque 
16h30 : copil mobilités Préfecture 
 
Mardi 28 
8h30 : commission finances ccvg 
13h30 : réunion paragrêle 

https://www.auvergne-rhone-alpes.developpement-durable.gouv.fr/substances-perfluorees-pfas-a21871.html
https://www.auvergne-rhone-alpes.developpement-durable.gouv.fr/substances-perfluorees-pfas-a21871.html


16h : bureau du SOL 
18h :  comité du sol 
18h30 : commission InterGé 
 
Jeudi 2 
10h : comité de suivi gens du voyage CCVG 
10h30 : CRPA 
18h Cérémonie clôture « MODEX » 
19h : commission équipements 
20h : SDMIS/ Montagny  
 
Absence du 11 au 21 mars de MJ JOUBERT 
 
Vie des commissions   
 
LIEN POUR LE SUIVI DES ORDRES DU JOUR DU CA ET DES COMMISSIONS 2023 :  
OJ CM CA COMMISSIONS 2023.xlsx - Google Sheets 

 

Prochain CA le lundi 6 mars 18h 
 

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 

 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1VLyBJwRHHZ6JPdVCUylXSP7jyjePzKWm/edit#gid=985054843

